



JASMINOUSCHAN

03.05.2019

Presse-Info

„EM-Silber im 8-Ball! Jasmin Ouschan holt 2. Edelmetall bei der Pool Billard EM in Treviso!

Nach EM-Bronze im 10-Ball Bewerb zieht Jasmin Ouschan in das 8-Ball Finale gegen die Russin Kristina Tkach ein. Nach einem Hill/Hill-Krimi unterliegt Jasmin im Finale mit 5:6.

Nach der Bronze-Medaille im 10-Ball war das Statement von Jasmin Ouschan „Ich bin jetzt im EM-Turnier angekommen“. Mit Ihrer Leistung im heutigen 8-Ball bei der Pool Billard EM in Treviso (ITA) untermauerte Jasmin diese Aussage.

Bereits im Viertelfinale konnte Jasmin Ouschan mit einem fulminanten 6:0 Sieg gegen die Tschechin Veronika Hubrtova überzeugen. Gegen die Weissrussin Yana Shut setzte sich Jasmin ebenfalls ungefährdet mit einem 6:2 Sieg durch und qualifizierte sich für das 8-Ball EM-Finale.

Im Finale gegen Kristina Tkach (gesprochen T-katsch) ging Jasmin rasch mit 4:0 in Führung. Die folgenden drei Breaks konnte Kristina Tkach wieder für sich entscheiden und auf 3:4 aus ihrer Sicht stellen. Das 8. Break konnte Jasmin wieder für sich entscheiden und mit 5:3 sich auf den „Hill“ stellen. Der entscheidende Punkt gelang Jasmin leider nicht mehr und so holte sich Kristina Tkach die folgenden 3 Breaks und das Finale ging mit 5:6 verloren.



Statement Jasmin: „Ich muss wahrscheinlich niemanden erklären, wie enttäuscht ich bin, den 4:0 Vorsprung nicht nach Hause gespielt zu haben. Es war ein extrem knappes Match aber ich habe es auch unnötig spannend gemacht. Es hilft nix, ich muss das Match abhaken und mich so schnell wie möglich für den 9-Ball Bewerb ordnen.“

Statement Jasmin Ouschan nach dem Finaleinzug: „Ich konnte bis zum Finaleinzug nahezu perfektes 8-Ball Billard abrufen. Leider konnte ich das Level gegen Kristina nicht halten – ich hoffe aber im abschließenden 9-Ball Bewerb und damit in der Königsdisziplin, wieder an die Leistung anschließen zu können.“

Bereits morgen um 14:15 Uhr geht es für Jasmin im 9-Ball Bewerb weiter.

Ende